

JEFATURA SUPERIOR DE POLICIA

Vuelca una camioneta de guardias de Asalto y resultan ocho de ellos heridos
Ayer por la mañana, en la plaza de Urquinaona, frente a la Via Layetana, y a consecuencia de una falsa maniobra, volcó aparatadamente una camioneta de guardias de asalto. A consecuencia del accidente resultaron ocho guardias heridos, siendo auxiliados todos ellos en la casa de socorro de la Ronda de San Pedro, pasando después a sus respectivos domicilios.
Los guardias heridos son: Joaquín Durán, de 25 años; Nicanor Delgado, de 43; Ricardo Mercadé, de 25; Augusto Bugallal, de 24; Francisco Retiro, de 28; Vicente Melendo, de 25; Feliciano Núñez, de 26; y Florentin Contero, de 28.

El reingreso de funcionarios separados del Cuerpo de Vigilancia

En la Jefatura Superior de Policía se han recibido cuarenta y tres expedientes resueltos y órdenes de reingreso en el Cuerpo de Investigación y Vigilancia de los agentes que fueron separados del Cuerpo hace unas semanas.

Robo de una pistola

El miembro de Acción Ciudadana Bartolomé Gómez, ha denunciado a la Policía que de su domicilio le ha sido robada la pistola que tenía con el correspondiente permiso.

Imprudencia de una niña

La niña María Puente Aguarte, de ocho años, domiciliada en la calle del Mediodía, 5, tercero, intentó pasar de una ventana a otra de su domicilio, cayéndose a un patio interior y produciéndose varias heridas de consideración, de las que fué asistida en el dispensario de la calle de Barbará, siendo trasladada después al Hospital de San Pablo.

FIESTA MAYOR DE GRACIA

Programa de festejos

CALLE DE SANTA EUGENIA

Día 15, por la mañana, a las seis, disparo de morteretes para anunciar la iniciación de los festejos. A las tres de la tarde, festejos dedicados a los niños. A las cinco, audición de sardanas a cargo de la cobbla «Montseny». A las ocho de la noche, inauguración de la iluminación, y a las diez, baile de gala.
Día 16, a las cuatro de la tarde, segunda sesión de juegos y diversiones para los chicos, y a las diez de la noche, baile denominado del «Mico».
Día 17, a las diez de la noche, baile «Baby».
Día 18, a las tres de la tarde, en el campo de la plaza «Gala Placidia», partido de fútbol, entre el equipo de la «Penya Nova Fargues» y una selección. A las cinco, audición de sardanas, y a las diez de la noche, baile de despedida.
Se ha encargado de la decoración de la calle, don Salvador Alarma.

PLAZA DE LA REVOLUCION

Día 15, tarde y noche, bailes.
Día 16, a las cuatro de la tarde, juegos infantiles. A las seis, audición de sardanas a cargo de la cobbla «Montseny».
Día 17, tarde, a las seis, función de «putxinel·lis», bajo la dirección del especialista don Amadeo Pujol. La concurrencia infantil será obsequiada con una merienda y refrescos. Por la noche, baile denominado del Mantón.
Día 18, tarde, baile de sociedad. Noche, baile de gala, como fin de fiesta.

CALLE DE LA FRATERNIDAD

Día 15, por la mañana, a las seis, iniciación de los festejos con una monumental «tronada»; a las siete, diana por la Banda Clavé; a las nueve, desayuno a los niños y niñas, servidos por señoras; a las once, baile infantil; tarde, a las tres y media, sortijas, carreras y otras diversiones para los niños; a las cinco, baile. Por la noche, a las ocho, inauguración de la iluminación; a las nueve y media, elevación de globos y disparo de una traca; a las diez, baile de gala, con sus correspondientes ramos.
Día 16, por la mañana, a las diez, fiestas infantiles; a las doce y media, reaparición de la famosa Banda «Els 20 Flacs». Por la tarde, a las cuatro, elevación de globos y atracciones dedicadas a los niños; a las cinco y media, «Ball Perfumat»; a las diez de la noche, baile y concurso de «Carioca».
Día 17, por la tarde, a las siete, juegos infantiles y elevación de globos; a las diez de la noche, «Gran Ball d'Apates».

«AMICS DE LA SARDANA»

La Asociación de «Amics de la Sardana» ha organizado con la cooperación de la «Associació d'Industrials i Comerciants de Gràcia», las siguientes audiciones de sardanas:
Día 12, tarde, al final del Paseo de Gracia.
Día 14, noche, Plaza de Rovira.
Día 15, tarde y noche, Plaza de San Juan.
Día 16, tarde, calle de Asturias. Noche, Plaza de San Juan.
Día 17, tarde, calle de la Industria y Paseo de San Juan. Noche, final del Paseo de Gracia.
Día 18, por la mañana, Plaza del Diamante. Tarde, Plaza de San Juan. Noche, Campo de Can Alegre.
Día 25, por la mañana, Plaza del Diamante. Tarde, calle de Congost.

JUEGOS FLORALES

Los mantenedores de los Juegos Florales de Gracia, se reunirán mañana por la noche, a fin de emitir el veredicto de las composiciones presentadas a dicho certamen literario.
El fallo será publicado por medio de la Prensa, el próximo sábado.

NOTAS VARIAS

Político de viaje

Procedente de Madrid y acompañado de su esposa, llegó ayer a Barcelona, el ex director general de Trabajo, don Rafael Ullé.

**Patentes, marcas, Durán. Rambla Canaletes, 1

El reloj de la Catedral

Según nos comunica la Academia de Ciencias, el reloj de la Catedral dejará de dar las horas durante la mañana y la tarde del viernes, día 9, a fin de procederse a una reparación de los mecanismos de percusión de las campanas.

** VENCE todas las HERNIAS: C. A. BOER. Pelayo, 60, 1.º, escalera American-Bar

Incendio en una tintorería

En una tintorería de la calle de Aragón, propiedad de Fernando Grau, se declaró un incendio, producido por una chispa eléctrica, que fué rápidamente sofocado por los bomberos. El fuego destruyó algunos trajes.

** COLMADOS SIMO. Aceites finos de oliva.

Cursos y conferencias

La Clínica Médica A. (profesor doctor A. Pedro Pons) celebrará hoy sesión reglamentaria en la que el doctor G. Manresa Formosa presentará «La lesión del tejido hepático enfrente al bacilo tuberculoso»; el doctor Farrerón y Co y Mina Raines, «Sobre los asmáticos del grupo de la «aspirina»»; Nota previa, y el doctor Cozcolluela «La fiebre exantemática mediterránea». Nuevos casos. Como de costumbre la sesión se efectuará en el auditorio de la clínica, a las once de la mañana.

** Cuchilla extrafina TOLEDO. Insuperable.

** Apoplejía (feridura), Parálisis: tome RUOL.

—Hoy, a las ocho de la noche, Mr. Harry Stait-Gardner dará en el nuevo domicilio social del London Club, Ausias March, 2, segundo, una conferencia en inglés sobre «Curiosities».

** BLOCS - NATA «DELICATESSES» Dues encertades creacions del FORN DE SANT JAUME, S/A.

Vida corporativa

En asamblea general extraordinaria celebrada por el Sindicato de Artistas Teatrales de España, fué elegida la nueva junta directiva, nombrando a don Ramón Casas, presidente, y a don Joaquín de la Vega secretario.

** Helados de Nata preparados para llevarse a casa. Especialidad de GRANJA ROYAL.

—Los socios de la Cooperativa «Els Taxistes Associats» celebrarán asamblea general ordinaria mañana, a las nueve y media de la noche, en el Casal Barcelonista, Consejo de Ciento, 263 (entre Muntaner y Aribau).

** Señora, borre Vd. los dias malos de su calendario, evite las molestias y retrasos del periodo, tomando las célebres PILDORAS FORTAN. 5 pesetas bote en Farmacias.

REPARTO DE DONATIVOS

Entre las familias necesitadas que a continuación detallamos, hemos distribuido en los meses de marzo, abril, mayo, junio y julio, las cantidades recibidas de los señores siguientes: De L. T., 25 Ptas.; de J. Om, 25; de M. R., 5; de J. M. A., 20; de M. R., 5; de J. R. T., 25; de C. B., 100; de J. M. A., 15; de R. S. y T. S., 5; a la memoria de D. P. V., 10; de V. S., 25; de H. C. V., 50; en conmemoración de S. Buenaventura y a la memoria de B. F., 200. Total: 510 pesetas.

- Francisca López, enferma, Industria, 479, 25
- bajos
- Manuela Monroig, anciana, Villarroel, 157, 25
- cuarto, primera
- Ramón Vila, casado, Pasaje Caudet, 3, 25
- bajos, calle Viñetas
- Jerónima Berruero, viuda, Progreso, 124, 25
- bajos
- Pedro Gómez, Paseo Colom, 6, primero 8
- José Campeny, A. Clavé, 29, cuarto 4
- Juan Navarro, Plaza Medinaceli, 4 26
- José Rovres, Riudarenas, 8, tercero 20
- Juana Castillejos, Miguel Bleach, 18, bajos 15
- Eusebio Hernández, López de Ayala, 1, cuarto, segunda 10
- Catalina Sánchez, Cortes, 246, letra B 10
- Trinidad Fuster, S. Federico, 144, primero 15
- María Regués, Miguel Breach, 4, primero 5
- Rosa Ráfols, anciana, Borrell, 170, tercero, primera 10
- María Franco, Santocristo, 80, bajos 10
- Rosario Giménez, Calle 52, núm. 10 10
- Vicente Cancellor, Santocristo, 80, primero, primera 10
- Mercedes Mascall, Gallo, 58, segundo, primera 25
- Ana Meca, Montseny, 126 10
- Ramona Navarro, Calle 52, Sans 15
- Amelia Gómez, López de Ayala, 20 10
- Josefa Torres, Cruz Cubierta, 28 15
- Elvira Seguí, Carretera del Port, 139 15
- Vicente Vilanova, calle Valls, 45 10
- Angela González, Pasaje Viñeta, 11 bis, carretera Montjuich 20
- Juana Ortegul, anciana, Mozart, 20, segundo, cuarta 10
- Manuel Buisen, Ramalleras, 7, primero, segunda 10
- Juan de Roda, enfermo vista, Daoiz y Velarde, 23, Sans 10
- Casiano Velázquez, Pasaje Portugaleta, 14, bajos 25
- Cándido C. Lasso, Salvador Seguí, 19, primero 25
- Amparo Gómez, anciana, Santo Domingo, Santa Catalina, 1, cuarto, segunda 10
- Luciano Pajarés, anciano, San Pablo, 58, cuarto, primera, realquillado 22
- Dolores Lasa, viuda, Leona, 13, portería 15
- Margarita Balaguer, viuda, Mallorca, 616, tercero, segunda 10

Total 510

LAS COMARCAS

EL GOBIERNO DE CATALUNA

La estancia del consejero de Justicia de la Generalidad en Tarragona

GRAVES ACCIDENTES DE AUTOMOVIL EN LERIDA Y GERONA

Incendios importantes en Figueras y Viladecaballs

La estancia del consejero de Justicia de la Generalidad. - De la contrainspección del Timbre. - Incidentes en un pueblo.

TARRAGONA, 7.

Hoy ha estado en ésta el consejero de Justicia de la Generalidad, don José Luis de Prat, acompañado de su secretario particular don Germán Martín Díaz. Como el viaje lo realizó en auto, salieron a esperarle a Vendrell el secretario accidental de la Comisaría de la Generalidad, don Luis Carbó, el presidente de la Audiencia don Dionisio Ferrer, el fiscal don José Diego Gómez del Campillo y el secretario particular del comisario de la Generalidad, don Alfonso Ferrer.

Al llegar a ésta el consejero de Justicia se trasladó seguidamente a la Audiencia, donde fué cumplimentado por el delegado en la Comisaría de Orden público, señor Sentís; el teniente de la Guardia civil señor Berrojo; los magistrados señores Pamiés y Bravo; el juez de primera instancia señor Alzamora; el juez municipal señor Castellví y otras representaciones.

Acto seguido inspeccionó el edificio de la Audiencia; al terminar su visita de inspección manifestó a los periodistas que era una vergüenza el estado en que se hallaba el Palacio de Justicia de Tarragona, que la Generalidad tendría que hacer un esfuerzo inmediato para su arreglo. Al terminar la conversación le fué enseñado el proyecto elaborado por la Comisaría técnica de la Generalidad, que puede ser realizado en seis meses e importa unas ochenta y nueve mil pesetas. El señor De Prat interesó que se le remitieran los planos y presupuestos para someterlos a la deliberación del Consejo el próximo martes.

También visitó el Palacio de Augusto, hoy destinado a cárcel y Juzgado de primera instancia. En relación con estas visitas no hizo manifestación alguna, pero dejó entrever la mala impresión que dichas instalaciones le habían causado.

Después, acompañado de las autoridades judiciales, el consejero dedicó la tarde a visitar la población.

—Para tratar del asunto de la contrainspección del Timbre, agudizado después de la contestación dada por el ministro, la Cámara de Comercio tiene el propósito, caso de no cesar aquella, de convocar inmediatamente una reunión a la que asistirán, además de las entidades que suscribieron el documento dirigido al ministro, las Cámaras de Comercio de Reus, Valls y Tortosa, y los parlamentarios de la provincia.

—El alcalde de Poble de Masaluca ordenó la detención de un vecino por desacato a su autoridad. Parte del pueblo exteriorizó en forma destemplada su protesta por esta medida, por lo que hubo de intervenir la Guardia civil, que apaciguó los ánimos y trasladó al detenido a Gandesa.

—A fin de tomar parte en las fiestas que han de celebrarse en Palma de Mallorca, ha embarcado hoy con dicho destino una «colla» de «castellers» de Valls.

—Ángel Fernández Escudero, de 38 años, hizo entrega a la Guardia civil del Hostal del Hall, término de Tortosa, de dos escopetas, con su correspondiente funda, que encontró escondidas en unos algarrobos.—González Vidal.

Dos accidentes. - Hombre ahogado. - El presidente de la Cámara de Comercio a Madrid. - Salida de una Colonia escolar.

LERIDA, 7.

En las afueras del puente de esta ciudad, en el cruce de las carreteras de Barcelona a Lérida y de Flix, el automóvil número 2.294, de la matrícula de esta provincia, conducido por Ramón Boixàreda, chocó con una motocicleta en la que iba montado Alejandro Pravio Núñez, de 46 años, residente en Torres de Segre.

Este último resultó con una herida incisorcortante en la frente y luxación en la mano

izquierda, lesiones que le fueron curadas en la Casa de socorro. El accidente ocurrió en el momento en que el motorista intentó efectuar un rápido viraje a fin de evitar ser arrollado por otro automóvil que marchaba en dirección a esta ciudad.

—En la carretera del Circuito nacional, y en las proximidades del pueblo de Alcarraz, un camión que se dedica al transporte de pescado, fué a chocar contra un árbol, resultando herido el chofer, llamado José Calvo, vecino de San Sebastián.

—En la Riera Salada, cerca del pueblo de Oden, pereció ahogado Antonio Papell Doria, de 44 años.

—Esta mañana, el presidente de la Cámara de Comercio, señor Pujol Cercós, ha salido para Madrid por asuntos relacionados con el último decreto regulador de la exportación de aceites, de gran importancia para estas comarcas.

—Esta mañana, a las ocho y media, en dos autocares, salió para la playa de Torredembarra la segunda colonia infantil, compuesta de 30 niños y 30 niñas, organizado por el Patronato de Asistencia Social de las comarcas leridanas. Fueron despedidos por el comisario de la Generalidad, señor Josa de Gomar, y diferentes miembros del Patronato organizador de la colonia.

—Ha sido detenido José Camperi, natural de Algayón (Huesca), el cual tiene perturbadas sus facultades mentales y se había fugado hace unos días del establecimiento donde estaba recluido.

La entidad «Els Amics del Museu» ha acordado celebrar en el próximo mes de octubre una exposición gráfica retrospectiva de asuntos leridanos.—Agustí.

Choque de dos automóviles. - Incendio. - El consejero de Obras Públicas de la Generalidad. - Centro clausurado. - Pleno municipal.

GERONA, 7.

En el kilómetro uno de la carretera de Blanes, chocaron dos automóviles de turismo, conducidos por Joaquín Castany y Carlos Riera, resultando ambos con desperfectos de importancia, sin que por fortuna hubieran desgracias personales.

—En una era del vecino de Cabanas, Joaquín Vey, se declaró un incendio, quemándose gran cantidad de trigo allí amontonado. Se ignoran las causas del siniestro, así como también las pérdidas aunque se cree que son de alguna importancia.

—En Arbúcies, el próximo domingo, tendrá lugar un acto público en el que tomará parte el consejero de Obras Públicas señor Vallés y Pujals, disertando sobre el tema «Consideraciones sobre el momento actual».

—En reunión celebrada anoche por la directiva del Gerona F. C. se acordó transferir los jugadores Iborra y Balmaña al Barcelona, mediante el pago de quince mil pesetas y la entrega de los jugadores Francés y Trujillo.

—Hoy ha sido clausurado por tercera vez el Casal del Sport de Santa Coloma de Farnés. La clausura ha sido decretada por la autoridad gubernativa y con carácter indefinido.

—Hoy se ha reunido el pleno del Ayuntamiento, figurando entre los acuerdos tomados el de la adjudicación definitiva a la casa «Sondeos Ibéricos, S. A.», de las obras de sondeo y capacidad de aguas para el abastecimiento de esta ciudad.

—Aproximadamente a las dos y cuarto de la tarde ha pasado por encima de esta ciudad el «Graf Zeppelin», a escasa altura, lo cual ha permitido poder verle magníficamente, apreciando todas sus características. El paso del zepelin, que iba en dirección a su base de Alemania, ha coincidido con la del avión trimotor de la Compañía Latecoere, que iba en sentido contrario, formando un bello conjunto.

—Con gran éxito se celebró ayer una carrera ciclista en Caldas de Malavella, organizada por el club Atletas Unidos, calificándose en primer lugar el corredor gerundense Pedro Sarats.—Moner.

Incendio en un bosque. - Submarinos españoles. - Fiesta mayor. - Religiosa.

FIGUERAS, 7.

Se ha declarado un violento incendio en una montaña del término municipal de Rosas, que se divisaba perfectamente desde esta ciudad. El fuego alcanzó una gran extensión, haciéndose difícil dominarlo.

—El pasado viernes llegaron a Rosas tres submarinos de la escuadra española, que permanecerán en aquella bahía algunos días, para realizar diversas exploraciones por la Costa Brava.

—Con motivo de la festividad de San Esteban, el vecindario de Caneillas celebró su fiesta mayor. Por la mañana se celebró un solemne oficio y por la tarde tuvo efecto una audición de bailables, siendo muchas las personas que se trasladaron a aquel pintoresco lugar.

—Durante los días 5 hasta el día 11, se celebrará en la Casa Misión de Bañolas una tanda de ejercicios espirituales para jóvenes, a petición de la Unión Diocesana de jóvenes cristianos.

—En la reunión últimamente celebrada,

Hotel Terramar-Palace
Casino - Piscina de Sitges
Igual que en 1933, las actuaciones de la Gran Marimba Salvadoreña en los Tés y Cenás a la Americana, son verdaderos éxitos por su originalidad y maravilloso conjunto.

CONSEJO DE BELLEZA
Con manga corta hace muy feo tener vello (parecen brazos de hombre) Ahora hay una cosa muy buena para quitarlo de raíz, y que no vuelva a salir.
Es el Depilatorio Rápido, moderno y barato, que en un instante deja la piel limpia de pelos. Todas las perfumerías lo tienen en frascos grandes y pequeños y es de absoluta garantía por ser marca Intea.
Escribame si quiere folletos, al Apartado 82. Santander. — AURISTELA.

